
Al Presidente del Consiglio del Comune di Milazzo 
Al Sindaco del Comune di Milazzo 

All’assessore ai Lavori Pubblici del Comune di Milazzo 
Al Dirigente del 6° Settore dei Lavori Pubblici del Comune di Milazzo 

Al Dirigente del 4° Settore Ambiente e Territorio del Comune di Milazzo 
Al Segretario Generale del Comune di Milazzo  

Al responsabile dell’ufficio stampa del Comune di Milazzo 
PEC: protocollogenerale@pec.comune.milazzo.me.it 

 
 

Oggetto: Interrogazione con risposta in aula “Discarica rifiuti, abbandono e degrado 
nella strada del Vico I° Brigandì di Milazzo”. 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Maisano Damiano nell’esercizio delle funzioni di 
controllo connesse alla carica rivestita; 
Premesso 
Che molti cittadini quotidianamente segnalano criticità e la condizione di grave pericolo e 
degrado in cui versano molte aree della nostra città; 
Che dopo ripetute segnalazioni si è venuti a conoscenza di diverse micro-discariche di 
rifiuti di ogni genere sparse lungo la strada del Vico I° Brigandì e nei pressi del contenitore 
di indumenti usati; 
Che la strada in questione è fortemente dissestata con la presenza di buche enormi, con 
pali dell’illuminazione pubblica arrugginiti alla base a rischio crollo; 
Accertato 
Che la suddetta strada si presenta ad oggi in grave stato di abbandono e degrado e dopo 
un sopralluogo del sottoscritto si è potuto verificare che i rifiuti in questione sono stati 
abbandonati in diversi punti della strada molti delle quali nascosti tra le alte sterpaglie e 
nei pressi del contenitore di raccolta di indumenti usati situato all’ingresso della strada, il 
tutto riscontrato con documentazione fotografica che si allega alla presente; 
Verificato 
Che la tipologia del rifiuto presente in alcune tratti della strada “Copertoni, carcasse di 
ingombranti, contenitori di vernice, materassi, materiale di risulta, contenitori di olii esausti, 
bottiglie in vetro rotte e altro” rischia seriamente di contaminare l’ambiente circostante; 
Che la suddetta strada è sprovvista di un sistema di videosorveglianza, di una segnaletica 
di divieto di discarica, con poca illuminazione nelle ore notturne e con dei pali della luce a 
rischio crollo arrugginiti alla base;  
Rilevato 
Che la situazione attuale è talmente grave che mette a serio rischio l’incolumità non solo di 
tutti i cittadini che transitano in quella zona ma soprattutto di tutte le famiglie che ci 
abitano; 
Considerato  
Che molti rifiuti presenti in alcune zone della strada presentano caratteristiche abbastanza 
nocive per la salute pubblica;   
Visto 
Che malgrado molti cittadini in queste settimane abbiano segnalato la condizione di grave 
pericolo e degrado presente nella strada del Vico I° Brigandì ancora ad oggi nessuno è 
intervenuto per la messa in sicurezza e la bonifica dei luoghi;  
Dato atto 
Che la stessa interrogazione con richiesta di intervento immediato era stata già fatta dal 
sottoscritto in data 12.05.2023 senza nessun riscontro;   
 

mailto:protocollogenerale@pec.comune.milazzo.me.it


 
Ritenuto 
Che è urgente intervenire nell’immediato per la bonifica e la messa in sicurezza dei luoghi;  
Ravvisata 
L’importanza dell’argomento;  

Tutto ciò premesso 
Interroga il Sindaco nonché Assessore con delega all’Ambiente per conoscere: 
 

a) Se è intendimento dell’amministrazione disporre un intervento di messa in sicurezza 
e di bonifica nella strada Vico I° Brigandì ed in caso affermativo in che tempi; 

b) Se è intendimento dell’amministrazione disporre la sostituire dei pali della luce a 
rischio crollo ed in caso affermativo in che tempi;  

c) Se è intendimento dell’amministrazione realizzare il rafforzamento dell’illuminazione 
pubblica in tutta la strada ed in caso affermativo in che tempi; 

d) Se è intendimento dell’amministrazione installare apposita segnaletica con divieto di 
discarica ed in caso affermativo in che tempi; 

e) Se è intendimento dell’amministrazione installare nel breve termine un sistema di 
videosorveglianza o foto-trappola nei luoghi segnalati e non solo nei pressi del 
contenitore di indumenti usati;   

f) Se è intendimento dell’amministrazione disporre di un intervento di asfalto per 
l’intera strada e in caso affermativo in che tempi; 

 
Chiede al Presidente del Consiglio Comunale che la presente interrogazione venga 
iscritta all’ordine del giorno del prossimo Consiglio Comunale e che ad essa sia data 
risposta in aula da parte del Sindaco. 
 
Si allega alla presente documentazione fotografica della problematica 
sopradescritta con data certa.  
 
 
Milazzo, li 28/08/2024                                                                   Il Consigliere Comunale 
                                                                                                             Damiano Maisano  
 


